

**PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK KAYU  
MANIS (*Cinnamomum burmanii*) TERHADAP  
KADAR GLUKOSA DARAH PADA LAKI-LAKI  
DEWASA NORMAL**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya tulis ini dibuat sebagai salah satu syarat  
untuk memperoleh gelar sarjana kedokteran

**HANS ARIEL SATYANA  
1210064**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2015**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan pada Tuhan Yang Maha Kuasa karena hanya dengan berkat dan karunia-Nya penulis mampu menyelesaikan penelitiannya dengan baik dan menyusun karya tulis ilmiahnya dengan baik dan tepat waktu. Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran, Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Karya tulis ini dapat terselesaikan dengan baik tentu dengan bantuan, bimbingan, serta suport atau dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak-pihak tersebut, khususnya kepada:

1. Rizna Tyrani, dr.,M.Kes selaku pembimbing utama dan Endang Evacuasiy, Dra., MS, AFK selaku pembimbing pendamping yang telah memberi waktu, tenaga, serta pikirannya untuk membantu, memberi nasihat, saran, dan solusi permasalahan selama pembuatan karya tulis ini.
2. Cindra Paskaria, dr., M.K.M. yang telah membantu penulis dalam mengolah data secara statistik dan membantu menginterpretasikan hasilnya.
3. Sahabat penulis, Adisurya Nugraha, Angela Azalia, Ricky Bonatio Hutagalung, Andrew Joshua, Irene Gunawan, Iie Tanang, Caecilia Arlene, Calvin Erdison yang senantiasa memberikan dukungan dan suport kepada penulis.
4. Pak Karim selaku sekretaris RW setempat yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian.
5. Orang tua penulis yang selalu memberikan dukungan materi maupun dukungan mental serta turut membantu jalannya penelitian, dan tak lupa doa yang selalu menyertai penulis sehingga penelitian dapat berjalan lancar dan karya tulis dapat terselesaikan dengan baik.
6. Seluruh subyek penelitian yang berjumlah 24 orang, walaupun di tengah kesibukan pekerjaan masing-masing, yang mau meluangkan waktunya untuk dijadikan subyek penelitian dan secara kooperatif mengikuti proses penelitian dengan baik.

Penulis juga berterima kasih kepada pembaca yang telah membaca karya tulis ilmiah ini, semoga bermanfaat untuk pengembangan penelitian selanjutnya. Penulis

secara terbuka menerima saran dan kritik dari pembaca supaya kedepannya tidak mengulangi kesalahan yang sama dan dapat menyusun penelitian yang lebih baik lagi.

Tak lupa penulis juga meminta maaf apabila dalam karya tulis ini terdapat sesuatu hal yang menyinggung pembaca ataupun hal-hal lain yang tidak berkenan dalam proses penelitian dan penyusunan karya tulis ilmiah ini.

Bandung, 1 September 2015

Penulis